



Oposición duerme en Cámara de Diputados previo a votación por reforma eléctrica



Diputados de la coalición Va por México –conformada por PAN, PRI y PRD- durmieron en la Cámara de Diputados para evitar que manifestantes les impidieran el acceso al recinto legislativo y así poder votar en contra, como lo han adelantado, de la reforma eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Ayer por la tarde, los legisladores comenzaron a llegar a San Lázaro. Los primeros en arribar fueron los perredistas, quienes aprovecharon para festejar el cumpleaños de la diputada Fabiola Rafael Dircio, a quien incluso celebraron con un asado.

Después llegaron en un autobús los 70 legisladores priistas. Durante el transcurso de la noche llegaron los panistas, algunos desde sus redes sociales compartieron cómo iban a dormir.

Por ejemplo, la diputada Cecilia Patrón, comentó que su equipo de trabajo le había puesto una cama en su oficina.

[Oposición duerme en Cámara de Diputados previo a votación por reforma eléctrica \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)